



BULLETIN MUNICIPAL N° 37 DE BROTTE-LES-LUXEUIL

(mois d'avril, mai et juin 2023)

L'INVERSION DES VALEURS

J'ai mal à ma France mais sûrement pas pour les mêmes raisons qu'un joueur de football, même si ce dernier est considéré comme un dieu vivant, lorsqu'il est dans un stade.

A force de soutenir l'insoutenable, ceux que l'on appelle les « peuples » finissent par n'avoir le cœur sensible qu'à certaines causes et oublient les êtres humains qui devraient susciter l'admiration en ayant perdu la vie. Ces derniers, il est vrai, ne déclenchent aucun soulèvement.

L'inversion des valeurs est une caractéristique symptomatique de la période que nous traversons. L'idéologie nauséabonde, qui gouverne les sachants et par extension les gouvernants, dans laquelle toute pensée contraire est forcément raciste ou complotiste voire d'extrême droite, fabrique ou tente de fabriquer des moutons pour rester poli.

Mais quand certains osent, sans vergogne, affirmer que la police pratique une véritable hécatombe sur des « anges », leur sens de l'analyse, aussi léger qu'une plume de poussin, peut poser question et même un mouton trouvera la ficelle un peu grosse. Les scènes de violence, de casse, d'embrasement et de pillage constituent pour ces moralisateurs à deux balles le comble de l'inversion des valeurs. D'après eux il serait normal d'agir ainsi pour contrer l'action de ceux dont le rôle est quand même de nous protéger.

J'espère qu'un jour je n'aurai jamais mal à mon village !

Votre Maire, Bernard GIRE

Sommaire

Edito, Rappel, Réunion du Conseil, La vie des associations : page 1

La vie des associations, C'est toujours d'actualité, Message important, Le nettoyage de l'église : page 2

Etat civil, Les travaux en cours, La vie des associations, 50 ans de mariage : page 3

La cérémonie du 8 mai, La vidéoprotection, La poste c'est elle, Information sur le rédacteur de la lettre : page 4

REUNIONS DU CONSEIL

Pour des raisons indépendantes de notre volonté il n'y a pas de compte-rendu du Conseil pour ce deuxième trimestre. Le Conseil initialement prévu le 30 juin a été reporté au 7 juillet.

LA VIE DES ASSOCIATIONS

L'AG du Comité des fêtes :

L'Assemblée Générale a eu lieu le 22 avril au Hangar Polyvalent du Parc de la Douve à 10h30 sous la présidence de Gaël BEAULIEU.

L'ordre du jour était le suivant :

- Approbation des comptes de l'exercice pour la période du 21 avril 2022 au 20 avril 2023. Les recettes s'élèvent à 7.372,54 € et les dépenses à 5.666,20 € dégageant un excédent de 1.706,34 €, lui entièrement fléché en investissement. La trésorerie de l'association s'élève à 974.70 € dont 678,57 € sur le compte en banque et 296,13 € en caisse.

- Election des membres du bureau. Il a été décidé à l'unanimité de renouveler la confiance au Président Gaël BEAULIEU, au Trésorier Bernard GIRE et à la secrétaire Julie DEGEORGE. La secrétaire adjointe Micheline DIZIAIN devient trésorière adjointe.

- Renouvellement des groupes de travail : Carnaval, Chasse aux œufs, Halloween, Noël des enfants animés par Adeline

Suite page 2

Les parents qui ne souhaitent pas voir leurs enfants en photo dans les articles d'ENTRE-NOUS ou sur le site internet de la Commune sont priés de se faire connaître auprès du Maire.

TARD, Fête de la musique et Repas des Brottais animés par Adeline TARD et Olivier VOIRIN, Fête du village (14 juillet) et soirée Beaujolais animés par Gaël BEAULIEU et Bernard GIRE et soirée Cinéma imaginée et animée par Julie DEGEORGE.

La chasse aux œufs :

(Animation : Adeline TARD)



Le dimanche 9 avril (jour de Pâques) par une matinée ensoleillée mais fraîche, à partir de 10h30, le Comité des fêtes a invité les enfants du village à participer à la chasse aux œufs au Parc de la Douve.

Comme les années précédentes, chaque enfant a pu repartir avec un panier bien garni précédé d'une copieuse collation offerte par les associations Amicale Brottaise et Saint Martin.



Le repas des voisins :

(Animation : Adeline TARD)

Attention : initialement prévue le 27 mai, cette manifestation est reportée au 9 septembre.

Le concours de pétanque :

(Organisé par les associations St Martin et Amicale Brottaise)

Le dimanche 18 juin à partir de 13h30 tous les « taquineurs » de la boule de pétanque se sont présentés pour participer à ce concours devenu une attraction annuelle particulièrement bien suivie.



Les finalistes, Ludovic CHAMPLOY (pour les hommes) et Stéphanie MOUTY (pour les dames) ont reçu chacun un bon d'achat de 50,00 €. Tous les autres participants ont pu choisir un lot pour leur participation.

La fête de la musique :

(Animation : Adeline TARD et Olivier VOIRIN)

Traditionnellement le 21 juin est la date retenue pour cette manifestation. Mais à Brotte on fait comme on veut et puis ... c'est tout ! C'est donc le samedi 24 juin à partir de 18h00 que les Brottais ont pu assister au concert du groupe « GUTHOM BRAZ » avec au



Suite page 3

C'EST TOUJOURS D'ACTUALITE !



Pour les textes, on pourra se référer aux lettres « Entre-nous » précédentes.



MESSAGE IMPORTANT

Nous avons constaté une dégradation sérieuse du chemin d'accès aux jeux du Parc de la Douve

Ce chemin n'est en aucun cas un bac à sable ; or il est souvent utilisé par les enfants sans surveillance des parents ou avec leur complicité pour servir de jeu supplémentaire !

Cela entraînera, à terme, sa remise en état et pour les habitants de la commune une dépense anormale.

Aussi, je demande aux parents de nous aider à conserver ce parc tel qu'il a été conçu dès sa construction.

Je vous demande également de lire ou de relire le règlement intérieur avant de pénétrer dans le parc.

Merci pour votre aide.

Le Maire Bernard GIRE

LE NETTOYAGE DE L'EGLISE

Chaque année, au printemps, a lieu un appel à bénévoles pour assurer le nettoyage de notre belle église qui reçoit souvent de nombreux visiteurs.

Le 11 mai autour de Joseph FRANC avaient répondu présents Micheline DIZIAIN, Bernadette GIRE, Pascal et Christine FOUILLET, Anne-Marie YAGER, Marie-Josée GRANDJEAN, Sylviane CLEMENT et Jean-Michel HILD.

Ainsi une messe le dimanche 14 (rare évènement dans notre village) a pu être célébrée dans un édifice parfaitement propre.

Un grand merci à tous. Texte de Bernadette GIRE

ETAT-CIVIL

DECES :

André, Georges MALCAUSE le 23 mai

Note importante: seules les personnes qui se sont manifestées en Mairie figurent sur cet état civil

LES TRAVAUX EN COURS

Au Hangar Polyvalent :

L'installation des colonnes de chauffage et du générateur d'air chaud a été réalisée par CSBG (l'entreprise de Gaël BEAULIEU) avec l'aide occasionnelle de Joseph FRANC, de Pascal FOUILLET, de l'agent communal Jean-Michel HILD et de votre serviteur.



Pas moins de deux semaines ont été nécessaires pour venir à bout de cette réalisation. Elle apportera un confort d'utilisation de notre Hangar Polyvalent, notamment pour les périodes moins propices à la chaleur, sans communes mesures avec les périodes précédentes.

Opérations peinture :

Les portes de l'église ont fait l'objet d'une nouvelle couche de peinture (de couleur rouge préconisée par le diocèse) réalisée par Bernadette GIRE et Jean-Michel HILD.

De la même façon les grilles et la porte d'accès ceinturant l'église et la porte de la chaufferie ont fait l'objet d'une nouvelle couche de peinture de couleur grise réalisée par l'entreprise PY d'Ailloncourt.



La station d'épuration:

Suite à la mise en place d'un système de blocage des eaux usées à la sortie du bassin haut, réalisé par Jean-Michel HILD, les orties ont pu être éliminées et les roseaux ont pu se développer sans difficulté particulière.



chant et à la guitare Guillaume, à la basse Thomas et, à la deuxième guitare, Jean-Pierre.

Plusieurs morceaux d'artistes ont été interprétés. A titre tout à fait exceptionnel, Olivier au chant et à la guitare et votre serviteur à la batterie, après une seule répétition de deux heures avec ce groupe, ont accompagné ces musiciens.



La buvette ouverte pour l'occasion offrait boissons et sandwiches à prix doux. L'ambiance était de mise, la soirée s'est terminée tard dans la nuit.

50 ANS DE MARIAGE !

C'est avec un immense plaisir que j'ai pu célébrer les noces d'or de Suzanne et Yves MERCIER en cette belle journée du 6 mai.

Nos « tourtereaux » étaient accompagnés de deux de leurs fils (auxquels était dévolu le rôle de témoins) et de nombreux parents et amis qui ont eu le plaisir de profiter d'une très belle cérémonie.

Suzanne et Yves sont revenus aux sources (du bonheur)

pour fêter ces noces d'or. En effet, leur mariage a été célébré à Brotte. La petite Suzanne est originaire de notre village et

elle n'a pas pu résister, à l'époque, aux charmes du playboy originaire, lui, d'un peu plus loin.

Toute mon affection et tous mes vœux de bonheur à ce couple sympathique et attachant.



LA CEREMONIE DU 8 MAI

Une cinquantaine de personnes se sont déplacées pour célébrer, malgré un temps maussade, cette cérémonie qui nous rappelle la libération des heures sombres du joug allemand à la sauce national socialiste.



Le Maire a procédé alors à la lecture du message du Ministre des Armées puis a demandé à Emilie TARD de lire le message de l'U-FAC.

S'en est suivi l'appel aux morts puis une gerbe a été déposée au pied du monument par Emilien BEUGNOT.



Ensuite le Maire a demandé aux participants d'observer une minute de silence.

La Marseillaise a été diffusée par Pascal FOUILLET clôturant ainsi cette cérémonie.

Le Maire a alors invité les participants à un vin d'honneur, offert par la municipalité à la salle communale.



LA VIDEOPROTECTION

Les caméras ont été installées le 4 mai par le leader mondial de la sécurité **Securitas Technology France** (3 sur la Place de la fontaine, 1 sur le Hangar Polyvalent et 3 sur la Mairie). Le floutage a été réalisé dans le cadre du respect de la vie privée.



L'arrêté préfectoral confirmant l'autorisation a été reçu en Mairie et les panneaux d'information, qui seront apposés à nos entrées de village, seront installés prochainement.

LA POSTE ... C'EST ELLE

Un vrai rayon de soleil notre Mathilde, toujours souriante et de bonne humeur.

Affectée entre autres sur notre Commune, qu'elle connaît comme sa poche, elle se fera un plaisir de vous rendre service.

Nous souhaitons (égoïstement) qu'elle reste le plus longtemps possible sur cette tournée.



Textes & photos de Bernard GIRE
sauf mention contraire
Tél : 06.70.48.70.05

Mail : bernard.gire@gmail.com

Horaires d'ouverture de la Mairie :
le mardi de 8h45 à 12h45 et de 13h30 à 16h30
et le vendredi de 8h45 à 12h45

Permanence du Maire :
le mardi de 9h00 à 12h00 et sur rendez-vous
Site internet : www.brotte-les-luxeuil.com